

# 掛合小学校 校報 ましみず

〈第4号〉  
平成22年7月発行

## 元気が一番！ 安全で、楽しい夏休みを！！

本校では、7月20日に終業式を行い、21日より夏休みに入っています。(8月26日まで) 1学期は、日々の学習のほかに、陸上大会や音楽会などの対外行事、遠足などの学校行事を行いました。子どもたちは、それぞれに精一杯取り組み、充実した1学期を終えることができたように思います。入学した1年生も、小学校の生活リズムにすっかり慣れ、仲良く楽しく学校生活を送ることができました。

校内では、廊下の歩行や遊び方、友達との関わり方等で、少し心配なこともありました。それらの課題に対して、全校体制で取り組み、それなりの成果はあがったように思っています。

さて、子どもたちには、夏休み中、「夏休みにしかできないこと」をいろいろ経験してほしいと思いますが、やはり健康・安全に気をつけて毎日を過ごすことが第一です。休み中は、学校を離れ、ご家庭や地域の皆様にお世話になりますが、どうかよろしくお祈りします。

町で子どもたちを見かけられたら、声をかけてやってください。よくないことをしていることがあれば、叱ってやってください。人の子もわが子も同じです。家庭・地域・学校が一体となって子どもを育てることが大切です。皆様のご理解・ご協力をよろしくお祈りします。

## 雲南市連合音楽会に参加して！！(4年生)

6月24日に、三刀屋のアスナルで、雲南市連合音楽会が開催されました。(三刀屋・吉田・掛合地区) 本校からは4年生が参加し、合唱と合奏の2曲を発表しました。

多くの人たちが鑑賞する中で、子どもたちは大変緊張したと思いますが、堂々とした態度で一生涯懸命発表できました。大変よくがんばりました。



## 通学合宿(合宿しながら、通学する!?)

6月下旬に、波多・入間・多根地区で、通学合宿が行われました。これは、親元を離れ、交流センター等で、3～6日間寝泊りをしながら、学校へ通う取り組みです。この間、食事・洗濯等の家事は、地域の方のお世話になりながら、子どもたち自身が行います。

この取り組みを通して、自主性や連帯感、家族への感謝の気持ちなどが生まれます。普段は異学年で遊ぶことが少なくなっている子どもたちですが、この通学合宿中は、いろいろな学年の子どもたちと交わることができたことも大きな成果だったように思います。

子どもたちの健やかな成長のために、このような取り組みは大変重要です。地域の皆様、大変お世話になり、ありがとうございました。



## 授業公開・救急法講習会

6月下旬に、授業公開と救急法講習会を行いました。

授業では、多くの保護者の方にご出席いただき、子どもたちの様子を見ていただきました。久しぶりに保護者の方に授業を見ていただき、子どもたちは、少々緊張気味だったようです。

その後、消防署の方を講師としてお招きし、救急法の講習会を開催しました。講師の方の熱心な指導のおかげで、AEDの使い方や心肺蘇生法についてしっかりと学ぶことができました。

水泳シーズンとなりましたが、事故のないよう気をつけていきたいと思っております。



## 水泳教室の実施

雲南市から指導講師の方をお招きし、水泳教室を行いました。専門の方から指導していただいたことにより、子どもたちは、より一層学習効果を高めることができました。これを機に、ますます水泳が好きになってほしいと思っています。ありがとうございました。



**わかさ会の皆様に……** 旧掛合小学校の運動場の草刈りを、地域の老人クラブ（わかさ会）の有志の方がしてくださりました。普段できないところを自主的にしてくださり、本当に助かりました。ありがとうございました。子どもたちは、安心して遊ぶことができそうです。

**社会を明るくする運動！！** “社会を明るくする運動”は、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちの更生について理解を深め、犯罪のない地域社会を築こうとする全国的な運動です。

その運動の一環として、保護司の方から子どもたち一人一人に、ノートと鉛筆をいただきました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

**大きく育て！！** 雲南市人権擁護委員協議会様よりいただいていた花の種が成長し、りっぱな苗となったので、子どもたちといっしょに、プランターへの植え替えをしました。

子どもたちは、大きく育ててほしいという願いをこめながら丁寧に作業を行っていました。

この活動を通して、子どもたち一人一人の人権意識が育ち、それに伴って花もどんどん育っていくことを望んでいます。

人権擁護委員協議会の皆様、ありがとうございました。



◎夏季休業中、太陽光発電システムの設置工事を行います。ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力をよろしくお願い致します。（8月18日は、停電となります。）

◎10月の学習公開日は、10月27日（水）に変更します。ご確認をよろしくお願い致します。